

# Ehre für brillanten Bariton

Führungswechsel bei Altmörscher Sängern: Jürgen Bodenhorn folgt auf Peter Hinz

**ALTMORSCHEN.** Einen Führungswechsel gab es bei der Jahreshauptversammlung des Männergesangsvereins Altmorschen: Für den langjährigen 1. Vorsitzenden Peter Hinz, der bereits angekündigt hatte, nicht mehr für diese Funktion zu kandidieren, wurde einstimmig Jürgen Bodenhorn zum neuen Vorsitzenden gewählt.



Generationswechsel im Vorstand: 26 Jahre war Peter Hinz (rechts) Vorsitzender des Altmörscher Männergesangsvereins. Nun gab er sein Amt ab an Jürgen Bodenhorn (links), bleibt dem Verein aber als Sänger und Ehrenvorsitzender erhalten. Volker Bergmann (2. von links), Vorsitzender des Sängerkreises Heiligenberg, gratulierte auch Heinz Meyfarth (2. von rechts), der seit 60 Jahren im Verein singt. Foto: nh

Bodenhorn gehört dem Vorstand laut Pressemitteilung seit über zehn Jahren an. In seinem letzten, traditionell in Reimform gehaltenen Jahresbericht zog Peter Hinz eine Bilanz seiner 26-jährigen Amtszeit, wies auf viele Höhepunkte hin und das Glück, stets hervorragenden Chorleitern an seiner Seite gehabt zu haben.

Auch Dirigent Klaus-Dieter Penzel (Lispenhausen) dankte

den Sängern und dem scheidenden Vorsitzenden für die nachhaltige Unterstützung.

## Neuer Ehrenvorsitzender

Der Vorsitzende des Sängerkreises Heiligenberg Volker Bergmann, dem in der Sitzung die Funktion des Wahlleiters oblag, hob in seiner Laudatio die außerordentlichen Verdienste von Peter Hinz hervor. Seit 1955 bereits aktiver Sänger, wurde Hinz 1965 zum

stellvertretenden Vorsitzenden gewählt; ab 1981 übernahm er das Amt des 1. Vorsitzenden.

Bergmann hob die brillante Baritonstimme von Peter Hinz hervor, die den Sängern erhalten bliebe und seine unzähligen Solopartien. Für sein herausragendes Wirken wurde der langjährige Sängerkreis unter großem Beifall zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Hinz wiederum nahm dies

zum Anlass, um seinen Nachfolger Jürgen Bodenhorn mit der silbernen Ehrennadel des Deutschen Chorverbandes für 25 Jahre aktives Singen auszuzeichnen.

Auch für das Jahr 2007 haben sich die Sänger viel vorgenommen, neben anderem eine Konzertreise in den Schwarzwald, das Kloster-Haydau-Konzert im Juni und die Teilnahme am Kreissängerfest in Körle. (red)

## EHRUNGEN

Eine besondere Ehrung wurde Heinz Meyfarth zuteil: Volker Bergmann, Vorsitzender des Sängerkreises Heiligenberg, Peter Hinz und Jürgen Bodenhorn würdigten sechzig Jahre aktives Singen. Der 81jährige ist auch heute eine der tragenden Stimmen im 1. Tenor.

## HINTERGRUND

### Höhepunkte unter Hinz' Ägide

Höhepunkt des Wirkens von Peter Hinz war laut Pressemitteilung das Erreichen des Konzertchorprädikats des Mitteldeutschen Sängerbundes im Jahre 1999; darüber hinaus die Aufnahme von zwei CDs, die Installation der Kloster-Haydau-Konzerte und die dauerhafte, freund-

schaftliche Verbindung mit dem MGV aus Neuenhof in Thüringen. Seit 1987 ist Hinz stellvertretender Vorsitzender des Sängerkreises Oberes Fuldatal im Sängerkreis. Viele Auszeichnungen hat er bekommen, u.a. den Ehrenbrief des Landes Hessen und die goldene Ehrennadel des MSB.

## WAHLEN

Stellvertretende Vorsitzende: Willi Breitenstein, Günter Görke; Kassierer: Bernd Riebeling; Schriftführer: Dittmar Clobes; Pressearbeit: Volker Bergmann. Neu im Vorstand ist Holger Breitenstein, zuständig für Organisationsfragen. Revisoren: Armin Fischer, Otto Wegener.